



ホンキデアレ

校長室だより

NO. 8

令和5年1月31日

豊橋市立牟呂小学校

「感謝する会」を開催しました

1月20日(金)に「感謝する会」を体育館で開催しました。昨年度は、新型コロナウイルス感染症の影響を受け、臨時休業になり、急遽中止になりました。今年度は、6年生、運営委員、各学年のプレゼント系の児童が代表として参加しました。各教室のテレビでその様子が観られるようにしました。規模を小さくしての会となりましたが、子どもたちの感謝の気持ちはとても大きく、全校体制でこの日の準備をしました。

司会の児童が、参加された16名お一人ずつの名前とお世話になっている内容を紹介していきました。その後、6年生が、「よびかけ」と1月の歌である「ぼくの太陽」を歌いました。いつも見守り、支えてくださっているかたがたに向け、感謝の気持ちをお伝えすることができました。



プレゼント系の児童が、手作りの額に飾られた全校児童の集合写真、鉢植えの花、そして、一人一人が感謝の思

いを込めて書いたお礼の手紙を綴ったファイルを渡しました。来賓を代表して、小林校区自治会長さんからも、「力を合わせて、みなさんを守り、応援していきます」と、心温まるお礼のお言葉をいただきました。

改めて、たくさんのかたに見守られ、支えられて、牟呂小の教育活動が成り立っていることを強く実感した会でした。

「牟呂小支援会」が開かれました

「感謝する会」の後に、牟呂小の子どもたちの成長を見守り、支援をしていただいている「牟呂小支援会」が開かれました。次のようなお褒めの言葉や改善点について、お話がありました。よい点を伸ばし、足りない点を改善してこれからも取り組んでまいります。

- 今年度は、再開された学校行事も含め、予定通りに開催されていることはとてもよい。
- 教職員が、授業や行事で子どもを伸ばそうと工夫しながら熱心に取り組んでいる。
- 補修工事等も順調に行われ、環境整備がすすんでいる。
- いじめ問題行動等は早期発見に取り組み、大きくなる前に防ぐよう心がけてほしい。
- 子どもが落ち着いて授業に参加できている。

「マラソン大会」延期しての開催

1月27日(金)が悪天候であったため、30日(月)に実施しました。保護者の皆様かたには、延期や感染症対策を取りながらの参観にご理解いただき、ありがとうございました。また、PTA役員、理事のかたがたにコースの見守りをしていただきました。子どもたちは、一人一人目標をもち、マラソンタイムや体育の授業で練習に取り組んできました。寒い中、ひたむきに練習に励む子どもの姿から、その成果を発揮する機会はとても大切であると改めて感じました。

